

WARTA

Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 2, 2023 - 13:45



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7,22975, 106,43876, 662,9m
02/11/2023 09:55:38

Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Aiptu Subandi Mempererat Tali Silaturahmi dengan Warga

Sukabumi, 2 November 2023 - Hari Kamis menjadi waktu yang berarti bagi warga Kp. Cinangsi, Desa Sekarsari, Kalibunder, Sukabumi, karena pada pukul 09.55 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan Giat Silaturahmi dan DDS yang penuh makna. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat setempat.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat ini, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi menyampaikan beragam himbauan yang relevan. Diantaranya adalah

pengenalan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Aiptu Subandi juga memberikan peringatan kepada warga Sekarsari untuk selalu waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila. Hal ini menjadi penting untuk menjaga keamanan dan stabilitas wilayah.

Tak hanya itu, masalah keamanan lainnya yang dibahas adalah antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, terutama Desa Sekarsari. Bhabinkamtibmas menggarisbawahi perlunya kerjasama dari seluruh warga dalam mencegah tindakan kriminal ini.

Musim kemarau yang panjang juga menjadi topik perbincangan yang tak kalah penting. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat menyebabkan terjadinya kebakaran lahan atau hutan, yang akan merugikan banyak pihak.

Terakhir, Aiptu Subandi mendorong warga untuk menggiatkan dan meningkatkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.